

Vabres : visite du sous-préfet d'Alès.

Pour accompagner la nouvelle carte des intercommunalités, au 1^{er} janvier 2017, un certain nombre de communes ont changé de sous-préfecture de rattachement : ainsi Vabres a quitté l'arrondissement du Vigan pour rejoindre celui d'Alès.

Pour sceller ce rattachement, le sous-préfet de l'arrondissement d'Alès M. Olivier DELCAYROU était reçu le 3 mars dernier par le conseil municipal de Vabres. L'occasion d'évoquer les atouts et projets de notre commune.

